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Rapport d’activités simplifié 

Présenté par M. Letellier 

 

 

Au nom du Comité Directeur, j’ai l’honneur de vous présenter 

le rapport d’activités de notre association, depuis la dernière 

assemblée générale du 15 octobre 2011 à la Ferté-Bernard. 

 

� Comité directeur 

Depuis notre dernière assemblée générale, le Comité directeur 

de l’Association s’est réuni 3 fois : 

- le 12 mars 2012, 

- le 21 mai 2012, 

- et le 10 septembre 2012, 

le tout dans une bonne ambiance de travail, d’échanges 

fructueux - suivis de décisions consensuelles. 
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Les deux points les plus importants traités par notre 

association sont : 

 

• le conseil et la documentation 

• et la formation 

 

1°) Conseil et documentation 

 

C’est traditionnellement l’activité la plus importante de notre 

amicale.  

Cette année, nous avons enregistré une augmentation des 

consultations, puisque nous allons dépasser les 300 demandes 

d’informations et conseils d’ici la fin de l’année. 

Cette hausse des consultations peut s’expliquer par un 

traitement des questions plus rapide et surtout par une 

augmentation des sollicitations de votre part. 

Grâce à la création du second poste au sein de notre amicale, 

la directrice qui répond à vos questions, a pu se libérer du 

temps pour cette activité de conseils juridiques. 
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2°) Formation et Information 

 

Fin 2011, plusieurs thématiques ont été abordées : 

�Le �� octobre ���� une journée de formation a été 

organisée sur le thème « Monter un projet avec un 

financement européen »� 

� Le �� novembre ���� une journée sur  « la réussite de 

la mutualisation pour les communes rurales » vous a été 

proposée� 

�Le �� novembre ���� une journée de formation intitulée 

« La gestion du temps et du stress » a accueilli plusieurs 

d’entre vous� 

�Le # décembre ���� le thème de $ « La responsabilité 

administrative » a été abordé� 



4 
 

************************** 

Pour le 1er semestre 2012, plusieurs thèmes de formation vous 

ont été proposés :  

• En mars, une journée visites et table ronde autour du thème 

« jardiner sa ville ou son village : l’arbre en ville » à 

Allonnes, où plus de 120 participants étaient présents. 

 

• Le 02 avril 2012, la prise de parole en public. 

 
• Le 30 mai, le 18 septembre et le 18 octobre 2012, en 

collaboration avec le CAUE de la Sarthe, « 6 projets à la 

loupe », qui ont permis de mettre en lumière 6 réalisations 

sarthoises. Ces projets ont été choisis pour leur valeur 

d’exemplarité et de pertinence de la mise en œuvre d’un 

programme mûri. 

 

• Et le 29 juin 2012, une formation sur «les relations 

juridiques entre associations et collectivités », vous a été 

proposée par le Cabinet FIDAL. 

 

************************** 
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Pour le 2nd semestre 2012, le programme de formation a été 

envoyé par courriel dans toutes les mairies et communautés de 

communes et est en ligne sur le portail des communes de la 

Sarthe.  

Je vous rappelle l’adresse : www.communes-de-la-sarthe.eu 

Le programme de formation est réactualisé en fonction des 

nouveautés et des demandes. 

 

Un nouveau plan de formation devrait se mettre en place en 

2013, qui répondra aux différentes demandes que vous avez 

pu formuler cette année, ou que vous pourrez encore formuler. 

Nous attendons vos suggestions. 

 

� Les réunions avec d’autres organismes 

Plusieurs réunions d’information ont été organisées sur des 

thèmes très variés. 

-En novembre 2011, l’UMIH (l’union des métiers et des 

industries hôtelières) vous a présenté la réglementation des 

débits de boisson, restaurants et débits temporaires.  
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-En février et mars 2012, votre amicale s’est associée au 

Syndicat Mixte Sarthois d’aménagement numérique pour vous 

présenter le schéma territorial d’aménagement numérique. 

 

-Le 06 mars 2012 à Arnage, une soirée sur le thème « les 

logements sociaux » vous a été proposées par les bailleurs 

sociaux de la Sarthe réunis au sein de l’Union sociale pour 

l’habitat des Pays de la Loire. 

 

-Le 26 avril 2012, en collaboration avec la Chambre 

d’Agriculture de la Sarthe et le Conseil général, nous avons 

organisé une réunion sur « la restauration scolaire et la 

dynamique locale », qui a réuni plus de 100 élus et 

techniciens. 

 

-En mai, votre amicale en collaboration avec le Rectorat de 

Nantes vous a proposé 2 réunions informatives sur le thème de 

« l’environnement numérique de travail ». 

 

-En juin 2012, deux autres réunions d’information ont été 

organisées avec ERDF, la Direction Départementale des 
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Territoires et le Conseil Général de la Sarthe sur la question 

«l’actualité du droit des sols et rappel sur la desserte 

électrique». Dans la continuité de celles déjà organisées en 

2010 et 2011, le but était de faire un bilan de la mise en place 

de ce nouveau dispositif en mettant plus particulièrement 

l’accent sur les modes de financement des équipements 

publics. 

 

-En  juin 2012, votre amicale s’est associée à une matinée 

organisée par les services d’ERDF pour les nouveaux élus 

intitulée « A la découverte d’ERDF ». 

 

- En septembre 2012, nous avons reproposé trois réunions 

d’information pour « les référents Tempête ». 

 

- Le 20 septembre 2012, votre Amicale s’est associée aux trois 

Sénateurs Sarthois pour la soirée organisée autour« des Etats 

généraux de la démocratie territoriale ».  

 

-Le 04 octobre 2012, en collaboration avec le Centre de 

Gestion de la Fonction Publique Territoriale de la Sarthe, un 
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colloque sur « la prévention des risques professionnels » a 

réuni plus de 170 élus et techniciens. 

 

-Enfin, le 11 octobre 2012, votre Amicale a organisé une 

demi-journée « découverte des archives départementales » 

en partenariat avec les Archives Départementales de la Sarthe. 

 

� Représentations 

 Au niveau départemental, comme au niveau régional, 

l’Association des Maires et Adjoints participe par ses 

représentants à près d’une centaine d’instances. 

 Au niveau national, des élus sarthois participent aux 

différents groupes de travail et commissions de l’Association 

des Maires de France. 

 Je tiens à remercier très chaleureusement tous les élus 

qui ont accepté de donner un peu de leur temps pour 

travailler au sein de ces commissions. 
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� Interventions 

 Votre association intervient à chaque instant où cela est 

nécessaire sur les sujets qui vous intéressent, ou, qui ont un 

impact sur l’exercice de vos missions. 

 

 Je tiens à souligner que le nombre des formations et des 

réunions d’informations est croissant. Cela a été rendu 

possible grâce à la création du second poste de secrétaire-

comptable, qui nous a permis de gérer au mieux les demandes, 

les inscriptions et d’être plus réactifs à vos sollicitations. 

 

 Telles sont, brièvement exposées, les initiatives que nous 

avons prises depuis notre dernier congrès.  

 

Pour conclure, je voudrais insister auprès de vous sur le fait 

qu’une association ne vit que par l’activité et le dynamisme de 

ses membres. 

 Merci donc de vos suggestions, de votre engagement, pour 

nous aider à répondre au mieux à vos attentes, dans l’intérêt de 

nos administrés. 

 


